



## VERLAUTBARUNG BEI DER JAHRESSCHLUSSANDACHT

*Liebe Gottesdienstmitfeiernde! Liebe Pfarrmitglieder!*

Die Gründung der zukünftigen neuen Pfarre Linz-Mitte kann nicht mit 1. Jänner 2025 erfolgen. Drei Personen haben unseren Diözesanbischof um Rücknahme der bischöflichen Dekrete gebeten. Dieser hat diese Einsprüche an die römische Kurie zu melden.

Daher hat die Diözese folgende Übergangsregelung erlassen:

- die Seelsorgeteams werden weiter ausgebildet, beauftragt und eingesetzt
- die pastorale Zuständigkeiten der Priester und weiterer Seelsorger:innen bleibt so aufrecht, wie für die neue Pfarre vereinbart
- der designierte Pfarrer, die Pastoralvorständin und der Verwaltungsvorstand sind gemäß ihren Aufgabenbeschreibungen tätig
- im Verwaltungsbereich wird eng zusammengearbeitet

Es ist bedauernswert, dass trotz der Informationsveranstaltungen und des Einsatzes vieler Ehrenamtlicher und Hauptamtlicher die rechtliche Gründung derzeit noch nicht erfolgen kann. Mit der Übergangsregelung gehen wir die möglichen und nötigen Schritte und arbeiten inhaltlich engagiert im gemeinsamen pastoralen Handlungsräum (u.a. am Pastoralkonzept) weiter.

Wir danken für die Beteiligung so vieler Menschen am Umstellungsprozess und bitten unseren gemeinsamen Weg auch weiterhin mitzugehen und im Gebet mitzutragen.

*Dr. Martin Füreder, designierter Pfarrer  
Monika Weilguni, designierte Pastoralvorständin  
Andreas Janschek, designierter Verwaltungsvorstand*